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耶稣，我们爱祢-特会见证 2019_7_13 

0:00-30:00    

         感谢主，再一次能跟弟兄姊妹，能够在线上见面了。每一次看

到你们都很欢喜，没有一件事像我们来到主面前，跟一群爱主的弟

兄姐妹聚集在主面前，这是最快乐的一件事。赞美主！我注意到现

在还是陆陆续续的还有人上线。 

         有一首诗歌，今天早上起来，也是我平常所最喜欢唱的就

是，特别在聚会开始的时候。以前我牧会的时候，我常常在主日开

始的时候就唱这首，这首诗歌的这个题目就是：《主啊！在祢的面

前》中文的翻译四个字:《默念我主》，好像还不够表达这个诗歌的

意思就是一一我们已经来到主面前了。 

         正如主耶稣祂所说的：“无论在哪里，有两三个人，奉我

的名聚会，那里就有我在他们中间。” (参太 18:20)无论在哪里，

你们无论在哪里。我注意到，就是在各地好几百个点。“你们无论

在哪里，只要有两三个人，奉主的名聚会，主就在你们中间。”(参

太 18:20)这个“奉主的名聚会”，我们要把它领会就是：在主的同

在里。“祂的名”，要记得，每一次提到这个名“祂的名”——就

是祂这个人。比如：人提到你的名子字，就是提到你这人。如果说

在你的名字里面，也就是在你这个人的里面，我们要这样领会。 

         但是，讲到主耶稣，祂不是像我们今天都在肉体里面，祂

巳经超越了，祂巳经从死里复活了，而且祂今天是在圣灵中无所不

在了。所以祂才能够说：“无论在哪里，有两三个人，奉我的名聚
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会，”“奉我的名”中文的翻译，这个英文本的翻译就是说比较接

近，“在主的名里面”就是“在主里面”。因为我们提到主的名就

是提到主——今天复活的主、无所不在的主，在祂的名里面，就是

在祂的同在里，就是在祂的灵里，也就是在祂的里面。 

         所以，主已经在我们当中了，你现在不仅是聚集在电脑或

者是手机的跟前，要记得，你是聚集在主的面前，主就在我们当

中，主就在我们里面，主就在我们里面。眼睛闭一闭，眼睛一闭回

到里面来，主就在那里。眼睛闭起来就有一个好处，就是心容易集

中，要不然我们不容易集中，眼睛要看的，东看西看让我们的心不

容易聚焦在耶稣身上。常常就是眼睛一闭，主就在我们的里面。 

         那么这首诗歌，就是一开始就是说：“主啊，在祢面前我

的心何其乐！我的心何其乐！遭难时祢怀中可以投靠，”我们在世

上难免有苦难，但是主耶稣说：“在我里面有平安，你们在世上有

苦难，但是我里面有平安也有喜乐。”(参约 16 章 33)  “我白昼

之安慰”，主是他白昼白天的安慰。“我黑夜之歌”，是他夜里面

的（他的）安慰和喜乐，他的平安。  

 然后是“我的指望”，今天我们的指望都在乎造天地的耶和

华，圣经告诉我们说：“基督在我们的心里，就是那个荣耀的盼

望。”(参西 1:27)意思是说我们无论遭遇到什么困难，祂是我们的

盼望，最终祂是我们的盼望。因为祂是使无变有，叫死人复活的

神。人的生命，生与死完全在乎祂。所以，当我们认识我们所信的

主是这样一位主的时候，我们就没有任何的惧怕了，就在祂的里面
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有平安，有了问题还没解决，但是祂是我们的盼望，祂就是我们荣

耀的盼望。 

         最后的一句两句就是说：“祂是我的救主，我救主我友，

我的朋友” ，这个是中文的翻译——“我友”，这个诗歌是从英文

翻过来的，英文那个最后这个“友”是：我的——my all ，就是我

的一切。祂是我的一切。当我们认识主更多的时候，我们就知道祂

实在是我们一切所需要的，我们所有一切问题的答案就是在乎祂。

赞美主！ 

          我唱给你们听，如果你们要是有的话可以一起唱，就在

我们的大本里面 69首《默念我主》。 

主啊！在祢面前我心何其乐！ 

遭难时祢怀中可投，我白昼之安慰， 

我黑夜之歌，我指望我救主，我友！ 

          因为中文的这个文字的关系，最后只有两个字“我友”

“我友”，所以没办法加上“我的一切”， “我的指望”，你看最

后的一行，第一节的最后一行：“黑夜之歌，我指望我救主我

友”，因为它原来的英文意思，就是“我的一切”，这个很难翻。

因为这个中文的字只能限制这两个字，我救主，要么就是“一切”

——“我一切”，“我救主，我友”改成“一切”试试看，我来再

唱一遍。 

主啊！在祢面前，我心何其乐！ 

遭难时祢怀中可投，我白昼之安慰， 
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         我黑夜之歌，我指望我救主一切！ 

        祂是我们所需要的一切，祂是我们所需要的一切，我常常

唱的那个短歌，我最爱唱的就是： 

祂是我一切，祂是我一切， 

耶稣是我一切。×2 

祂是我所需，祂是我所需， 

耶稣是我所需。×2 

祂是我所爱，祂是我所爱， 

耶稣是我所爱。×2 

         哎呀，我注意到有的人把手放在心口，真的很好。祂的

心，我们可以唱：“祂是我心爱，祂是我心所爱的。”这就是《雅

歌书》里面，那个佳偶常常所说：“我心所爱的。”（歌 1:7） 你

们可以把手放在心口，就是这样。主知道，主（啊）祂是查看人心

的，主祂知道我们的心爱祂，不在乎我们唱的好坏。一起唱：“主

是我心爱。” 

主是我心爱，主是我心爱， 

耶稣是我心爱。祂是我心爱， 

祂是我心爱，耶稣是我心爱！ 

         我们所说的与主连结，就是这样，就是这样。用诗歌、用

祷告、用安静等候神。最重要的就是那个心，与主连结那就是我们

的心与祂连结，也可以说我们的灵与祂连结。那我们怎么样能够保

持与主的连结？怎么样能够保持与主的连结？那就是我们的心常常
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想到祂，想到祂的爱，想到祂的恩典，想到在祂里面一切的好处，

我们常常就是这样。 

         我昨天吃早餐的时候，还在跟师母就是讲到，主真的是太

爱我们了，但我们这样的晚年，还这样的恩待我们、保守我们，年

纪那么大了，还是让我们过的很快活。在一般的九十岁左右的人当

中，我们的身体算是，可以说很健康的，看到很多在微小的事上，

看到神的恩典，神的爱，祂的看顾。所以难免像保罗所说的，真的

要凡事谢恩，大事小事都要感谢祂。就是觉得祂那么好，太好了！

可是需要我们每一个人去体会，要用我们的心去体会，要留心神的

（祂的）作为，祂实在是在我们的里面，祂每天都与我们同在，每

天我们都可以看到祂。那个爱我们的，无论是藉着的人，无论是事

情，或者是我们看不见的，祂就是那样的爱我们。 

         昨天我听到那一位姐妹，我们有一位同工姐妹，她陪着先

生去看病回来了，到家了才下雨，一路上就这样保守。而且她讲到

她的车子，带着先生去看病好多次都没有出问题。等到最后看完了

回到家，第二天，要发动的时候，哎？发不动了。你看，病看好了

这个车子就发生问题，这个时候就有时间去修了。所以，神的保

守，祂真的是。有一位姐妹说的很好，我们的主是不误事，也不误

时。哎呀！说的真好！祂确实是这样。我能够作见证，我这信主将

近 70 年了我这样的跟随主，特别在过去的五六十年的里面，真的是

神不误事，不误事。就是在生命最危险的时候，神都会伸出手来，

来搭救，这是发生在我的师母的身上，就是这样。赞美主！ 
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         所以，我们常常的说感谢不尽，赞美不尽，神的恩典诉说

不尽，我们只有将一切的荣耀归给祂。我常常跟我的师母说，她过

了 90 了，我常常跟她说我说：“你活着就是一个奇迹，你活着就是

见证神的恩典，无限的慈爱、怜悯临到我们的身上。”因为我说这

个话，是因为她按照人来说的话，她早就不在世界上了，是神的恩

典。感谢主，把一切的荣耀都归给主。 

我快乐耶稣真爱我，×3   

我要高唱哈利路亚耶稣真爱我。 

我快乐主与我同在，×3    

我要高唱哈利路亚主与我同在。 

圣灵充满我， 

我快乐圣灵充满我，×3 

 我要高唱哈利路亚圣灵充满我。 

哈哈哈哈哈哈，哈哈哈哈哈哈，哈哈哈哈哈哈，哈哈哈哈哈哈

哈哈哈哈哈哈。×2 

圣经说：“你们要常常喜乐。”(参腓 4:4)这个命令这是主的

命令，说要常常喜乐，而这个命令里面包含的都是爱，因为神知道

喜乐的心就是良药，（参箴 17:22））喜乐带给我们的是灵、魂、

体的健康，喜乐带给我们的是长寿，喜乐带给我们的神的同在。我

告诉你这个圣经给我们的命令啊，我们要遵守要遵守，可是，有一

个老牧师他有那么说；他说这么简单的命令啊，好多人都没有去遵

守，就是不听神的话，好多人就是不听神的话。反倒呢，常常的生
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气，常常发脾气，常常吵架。有的夫妻呀，就是这样常常吵架。有

一对夫妻呀，他们现在不吵了，以前呢他们说，一天小吵三次，大

吵一次，天天吵架。哎呀，我告诉你弄的不但是家庭家里面不快

乐，伤你的身体。灵、魂、体都受亏损。 

因为圣经说：“喜乐的心就是良药”，忧伤的灵，忧伤的灵，

不愉快的灵，生气的灵使骨枯干。(参箴 17：22) 就是说对你的伤

害呀，是伤害到那么厉害，能够叫你的骨头能够枯干的，你知道骨

头很不容易枯干的，人死了骨头埋在土里面好多年都还存在。 

所以神的话真是，真是炼净过的，耶和华的话是比金子还要可

贵，是炼净过七次的。我们如果听神的话，常常喜乐，常常喜乐。

《帖撒罗尼迦前书》第五章有三节经文很短的，第五章 16 、17 、

18，那里说：“要常常喜乐，不住的祷告，凡事谢恩” 你如果常常

的活在这个三节经文的里面，你一定是个长寿、健康、快乐的人。

那里说这是神在耶稣基督里向你们所定的旨意。这就是神要我们活

的，我们活在世界上做基督徒就是要这样！要常常喜乐！不是一时

的喜乐。有时候，当然，我们会参加一个特会啊，一个什么会很喜

乐，然后过去以后有两三个礼拜又不快乐，不，神要我们天天喜

乐，常常喜乐，常常喜乐应该是“翻作”要一直的喜乐。赞美主！

这是我，我常常说这是一个长寿的秘诀，这也是保持我们与主连结

的一个秘诀，常常喜乐。想到耶稣爱你你就快乐，别人如果对你不

好的时候，说了什么不好听的话，叫你不舒服叫你很难过，甚至让

你受伤的时候，这个时候你就要想到耶稣爱我，耶稣最了解我。祂
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是我白昼的安慰，黑夜的诗歌，你可以靠祂一直都是喜乐，因为祂

是我们的喜乐。 

 

         今天早上，我要来上线的时候我就特别想到《诗篇》四十

三篇，那里讲到说：“我要到我喜乐的神那里，我要到我喜乐的神

那里。”(参诗 43：4) 喜乐的神在哪里呀？喜乐的神当然第一在我

们，在我的里面，第二呢是在我们当中，是在我们所有神的儿女的

当中，因为喜乐的神就在我们当中。所以当我们说要到我喜乐的神

那里去呢，就是来到弟兄姐妹当中，就是来到主的同在当中。 

 

        我们为什么给这个聚会起名叫做“交流会”呢，这个交流

就是生命的交流，这个交流，生命的交流是一个很奥秘的事，就是

这个交流就是生命的连结。因为生命是活的，圣经形容这个生命的

时候，往往都是用这个活水，生命河的水，活水的江河，都是形容

生命的交流，所以当我们在一起交流，这个河流都连在一起的都是

生命，都是生命，因为我们都是连于主耶稣这一棵生命树，祂也是

生命河。所以当我们都来连于祂的时侯，我们彼此的交流，我们也

与祂交流是个生命的交流。生命的彼此的交流就是，就彼此的供

应，彼此都得到造就，这是一个奥秘。 

我越过越觉得连结的重要，与主的连结是首要的。然后呢，与

肢体的连结，我们彼此的连结。因此，圣经命令我们不可以停止聚

会，不可以停止聚会，像那些停止惯了的人。但是圣经所说的聚
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会，不是那种传统的聚会，律法的形式的聚会，仪文的聚会，没有

神的同在，没有生命的交流那种聚会，那是形式的。圣经里面所说

的聚会就是生命的交流！就说我们在线上的生命的交流，与主的交

通、交流，然后彼此的交流。 

       最好的比喻，就是我们身体里面的血液的循环、流通，从心

脏然后达到各个部位，脑部、手、脚，每一个部门都有。   这个是

生命，如果那个血我们身体里面的血，如果身体里面有任何一部分

血液没有流到那里的话，他就没有生命了，那一部分就会有问题

了，而且这个血的流通，不能堵塞的，如果有一个血管有一点堵塞

的话，你就出问题，我们常常所说的中风，最主要的就是血管堵塞

了。身体里面有好多的血管，我们很难想象医学上的研究结果是我

们身体里面，无论是主动脉或者细血管，整个的血管，你要是把它

衡量一下，可以绕地球说是两圈还是三圈我不记得了。反正那么多

的血管，它必须要流通的。因此，我们与主的连结，祂就是血的原

生命的源头，血是祂造的。圣经说：“祂是从一本造出万族”(参徒

17：26) 就是祂造出了血，就成为万族万人的生命。我们和祂的连

结，然后彼此的连结，我觉得那个连结越来越重要。 

 

      我也是强调你们小组，如果还没有参加小组的，尽快的成立

一个小组，可以参考我们最近出版的《内在生活小组聚会手册》，

里面讲到我们怎么样与主连结？怎样的跟随圣灵？然后呢，我们彼

此的这样的连结，在聚会中来跟随圣灵，就是跟随主的灵来连结。
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这样的聚会我们不能停止，好像是生命的供应，生命的交流，血液

的流通，不能够停止的，要一直这样参加。 

00:30-00:60 

到后来会越来越好，喜乐会越来越多，一定是这样的，我鼓励

大家，赞美主，有的人（聚会）一个星期一次还不够，希望多一

点，当然如果你时间有可能的话，可以调整，可以多一点，但是要

避免落于形式，要活泼，满有主的同在。而且，要常常的让圣灵来

充满，圣灵就是生命的灵，就是活水。祂也是喜乐的灵，祂也是爱

的灵，我们需要更多的被圣灵来充满。 

如果你还不太了解关于圣灵充满这个真理的话，你可以看看我

的书，我这个《启动内在生命之钥》三合一的这个书，还有一本小

册子叫做《圣灵充满的意义》，什么是圣灵充满？怎么样能得到圣

灵充满?你都可以在‘珍宝书店’，网上‘珍宝书店’上可以买的

到。 

不能没有圣灵充满要记得，这是我们与主连结都在乎这一些。

我常常说:我们必须与圣经连结，意思就是回到圣经里面来看我们的

信仰是不是圣经所说的，不是传统的说法，传统的神学，也不是我

们以前呢牧师什么所教导的，要看圣经怎么说，因为很多的教导，

都不合乎圣经，加上人的意思还有人的成见，比如有的教会，它不

接受圣灵啊，这是个成见，这个是对教会太大的亏损，那么回到圣

经里，与圣经连结。然后与圣灵连结，与圣经里面所说的圣灵连

结。圣经里面有好多地方讲到圣灵，告诉我们，我们不能没有圣
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灵。必须要和圣灵连结。你一旦与圣经连结与圣灵连结，你就与主

连结了，这个很自然。这个三个连结就是与生命的源头连结，与生

命的源头，一切都是从祂而来，要记得这个三个连结。那么都在乎

我们要回来，回到圣经里，回到圣灵里面，回到主里面，然后我们

就会过的越过越快乐。 

那下面的这个时间，我还是想要留给今年来过美国参加我们营

地特会的，还有达拉斯退休会的弟兄和姐妹来分享见证，好不好？   

今天，我就提几位的名字，然后我希望你们那一个一个的这样，免

得我们时间就这样白白的让它过去了，有的时候大家都很客气，都

很谦卑，都愿意让别人说。今天，我觉得你们要分享的有好几位，

譬如，美国加州的静安姐妹，杨静安姐妹。她跟她的先生任弟兄，

他们参加了营地也参加了达拉斯退休会，我想他们都可以有一点的

分享。那就是美国东岸的，袁淑云姐妹，她也跟她的先生和崔弟兄

也来参加了，参加了营地的。再就是安徽的刘小婷，还有广州的刘

敏她们都还没有分享。还有一位广州的阮望春，望春呢是她…这个

播放器你们大概有的人已经买到了播放器，望春她是主要的一个制

作人，还有些其他的同工帮助，徐纯也没有讲，贾大强弟兄还没有

分享，你们要把握时间，一个人不要客气了，其他的人你们有圣灵

的感动也欢迎你们之间比较紧急一点，你们每一个人，也不需要讲

太长，也许五分钟不要超过十分钟，暂时不用说跟这个聚会没有关

系的，就是你怎么来呀，怎么回去都不要说，你就是说，你这次在

聚会中营地的聚会，达拉斯的退休会里面，你看到的你得着的，特
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别是你最大的得着要提一提。 

周爸爸还有牧长还有弟兄姐妹们你们好！我今年去参加纽约营

地的聚会，达拉斯我们这次没有去。我是从 2015 年一直到今年一直

参加纽约营会，这个营会就是特别吸引我，特别吸引我，真是在那

里感受到神就在那里。我想我心里没有太多的准备，但是我想主要

分享，我在营地当中的一个领受吧。 

这次去营会，我自己得到了从神那里来的一个回答，前一段儿

我也是有很长一段时间，来祷告，求问神。在我生命当中的呼召，

我觉得在这次营会当中藉着牧师的讲道，还有一些牧者他们的分享

和见证回答了我的问题。就是周牧师在讲到主问彼得“你爱我

吗”，三次问彼得“你爱我吗，你爱我吗”你爱我就牧养我的小

羊，（参约 21:15-17）我觉得藉着这些，神也是藉着牧者的口来对

我说话。我当时听到这个我真的是掉了很多眼泪，后来（下午）凤

莲牧师又讲到打破玉瓶，我就觉得，（还有）早上的早祷在讲到神

其实也藉着再次提醒我，周牧师所讲的说“你爱我吗？”一直在问

你爱我吗，我自己心里回答是“我爱你”，但是主我不配，我不

够，我说，我不知道我应该如何做，但是藉着凤莲牧师她讲到自己

的生命经历，讲到打破玉瓶，我觉得这也是我在神面前的一个祷

告。就是也求主显明在我生命当中需要被打破的。我跟主自己这样

讲，我说:“主，你知道我爱你，但是主我做不了什么，我就自己把

自己交在祢的手里，我愿意顺从祢的引导，也愿意让祢在我生命当

中来做”。这就是这次在营会当中，我心理上一个特别深的感受。 
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我也求神来帮助我，让我知道前面道路祂怎么来引导我（很具

体的），因为现在我们这边也有一个小组，内在生活小组，也有几

个姐妹，我们教会一共有五个姐妹吧，还有我们周围的一直在我们

参加内在生活的几个比较成熟的姐妹，我也求神来引导我，我也不

知道前边怎么样走，求神来带领我。这是我的一个简单的分享。 

好的，谢谢你淑云姐妹。感谢主！有时候，神对我们说话，一

句话可以影响我们一生。我刚才听淑云姐妹说，就是我们重要的不

在乎我们听多少的道，或者是懂得多少知识，乃是我们真的听到神

对我们所说的话。有时候一句，影响我们一生，甚至于可以给我们

享用一生。 

所以我借此提一提，就是要留心听神的话。那你怎么知道神对

你说话呢？那就是那句话打动你的心，触动你的心了，使你感到震

撼，而且这句话一再地来，不是听了以后就过去了，又来了，过一

会儿又来了，这都是神对你所说的话，你就要记得，这是很宝贵的

一个经历。我相信，会影响淑云姐妹以后她的服侍，她跟神的关

系。（小婷呢？） 

周爷爷好，大家好！那我就直接来分享，抓住时间分享我的一

点点得着。我觉得这次去这个聚会，第一天和第二天，我里面最大

的感受就是，主的同在是那么的真实，好像你伸手就能摸得着，你

就能看得见，你能听得见神的声音。我就觉得不需要用力，你就知

道，主就那么亲近，是那么真实，就在你面前，你也就在祂的面

前。到了第三天的时候，我里面就出来几个字，就是“留心看。”



JMI   生命交流会   2019 年 7 月 13 日 

 14 / 30 
 

（我就）这个字来了以后，祂就一直在里面提醒我，那我也就顺

服，我也就特别地去留心地去看。所以后来郭牧师有跟我交流，她

说：“这几天怎么样？”我就和她说：“我觉得主开了我的眼。” 

我觉得后来那几天，神让我看见，复活的耶稣带着大能住在周

爷爷、玛莎牧师和各个属灵的牧者长辈的里面。你会看到主是那位

活着的，就活在他们的里面。所以，当每一个长辈们在分享的时

候，我觉得我听到的不是那个信息，我是看见了他们是怎样地活

的。就是生命的道，就是你会看见他们怎么爱耶稣，他们怎么谦

卑，他们怎么向己死。我就觉得当我看见的时候，就特别地激励

我，要去谦卑，要去爱耶稣，要去向己死。就是，不是你知道一个

道理，就是那么真实地被激励，就觉得好渴望也像这些长辈们一

样，我觉得那是一个好像带着生命力的那个信息，就是渗透在我的

里面。我就觉得，特别有一天，周爷爷跟我有一点交通的时候，他

有跟我有一点分享，但是我就觉得有一句话，好像会影响我一辈

子，就是周爷爷说：“要顺服，不是一时地，乃是一直地”。后来

的时候，我就一直有在思想这句话，当我在思想的时候，我就觉得

圣灵在里面开启我，就是我的谦卑、顺服、忠心、爱耶稣，所有

的，包括相信，都不是一时的，乃是一直地。所以我就觉得一时是

容易的，但是主要告诉我的是：“你在任何的事情上，这些属灵的

操练上，是要一直一直一直地。” 

所以，我回来跟同工们分享，我说我不知道这句话和你们说会

有什么感受，但是我觉得这句话会影响我一辈子。然后我就觉得，



JMI   生命交流会   2019 年 7 月 13 日 

 15 / 30 
 

这个聚会让我觉得我不是学习了很多的知识和道理，不是学了很多

的神学。我觉得这个聚会，它就是教会我如何地爱耶稣。 

玛莎牧师讲了一句话说：“向己死，最大的秘诀就是爱耶

稣。”玛莎牧师又告诉我们说：“当我们每一次来到神的面前，不

管有没有感觉，你就是来告诉耶稣你爱祂，你向祂唱爱的诗歌。”

那我也真的这样去操练的时候，我就觉得耶稣离我好近，我就觉得

真实的我比刚才会更爱耶稣多一点。那周爷爷也说：“当我们遵行

神的旨意的时候，（那个结果）我们照着神的旨意去行的时候，那

个结果是神来负责。那我们照着自己的意思去做的时候，那个结果

无论好坏都是我们自己负责”。 

那我就觉得，这些信息在我的里面特别能震到我。就是让我觉

得我不是在遵守一个道理，乃是一条路，就是你觉得你这样去行的

时候，你就会更多地爱耶稣，你就更愿意去遵守神的话，愿意去好

好读神的话，明白神的心意，想要活在祂的心意里面。所以，我就

觉得这一次的聚会，给我一个最大的感受就是：“瞎眼”被开启

了，就是好像觉得那个眼睛被打开。所以就觉得特别的感恩。 

然后特别就是最后一天的时候那个经历，我就觉得我每次分享

到的时候，我里面就忍不住就特别的感恩。就是最后一天我们离开

的那一天，因为下大雨，大家都上了大巴，然后周爷爷就爬上车，

跟我们说：“我还没有抱抱你们，你们谁都不可以走！”就是让我

看到，那个爱是那么的真实，那个爱在基督里面，不仅是对神也是

对人的。我看到他那么大年龄，一个一个地来拥抱我们，就是极其
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的宝贵的那种感觉。所以，最后的时候为我们祝福离开，就是我就

觉得让我看到这是一个耶稣在人的里面，不仅是我们学会了爱耶

稣。 

就在我临走的最后一天早晨，神好像又特别地提醒，我不仅是

学习了爱耶稣，我要学习也来爱人。所以，这就是我这一次比较能

够被感触，（好像没有）一直在我里面存留，就是忘不掉的几个

点，我就分享到这里。 

   感谢主！谢谢小婷你的分享！你是第一次参加营地的聚会吗？ 

   对！我是第一次参加。 

感谢主！哈利路亚！好像神在你身上做了很多。小婷姐妹她的

见证我第一次看到时候就很好，她是在她的教会里头，她是领敬拜

的，后来神也这样安排了，她带领他们教会的一半青年人，所以她

是他们教会里面的一个主要的同工。感谢主在她身上所做的，何等

的宝贵。我们也在祷告中希望多能够纪念她，希望她将来在神的手

中成为一个有用的器皿，合神心意的器皿。 

   望春吧？阮望春。 

  （阮望春姐妹见证） 

  我觉得我这次去，挺感恩的，其实我一开始去的时候，我挺想

明白为什么神要把我带到那里去，我想去找自己的答案。但是去到

那里以后，才知道神把每一个人带到那里去，不是为了我们自己，

是为了审查自己，是为了满足神祂自己，好像说就是为了祂自己。

那我觉得周爸爸说的，他无论是在营会还是在达拉斯，说了几个，



JMI   生命交流会   2019 年 7 月 13 日 

 17 / 30 
 

好像都跟我自己有点像，就是说有些人一年要读经三次，那我自己

就会把它分出来，每天要读十章，我一年才能完成三次，所以我会

按着这个去读，但是我对神是没有爱的，或者是我感受不到祂的

爱，那我呢？因为我信主有 22 年了，但是，很感恩的就是，我自己

想了一下我是没有太多的去跑特会，我自己算了一下，在 22 年里

面，我只跑了四次特会，就一次去韩国，两次去香港，一次去澳

门，而且有两次是去做义工，然后去香港是被推荐去的。然后，去

韩国是 17 年，17 年的时候也是我得方言的那一年，那一年神就用

三种方式告诉我：神是爱！但是两年的时间我感受不到神是爱，不

是说祂不爱我，是我对祂没有爱，所以我感受不到。 

那这一次去达拉斯的时候，我就很明白，我在信仰上不会太感

动的去哭，因为我觉得我感受不到神的东西，但是我在整个营会都

不停的哭，然后就好像有声音对我说，神说：我会选择你，我是想

让你像我，是想让我成为你的爱人。 

而且祂告诉我，祂说我是你的满足，那时候我就特别想哭，因

为我觉得，我对很多东西不满足，因为我觉得，甚至我对我自己都

不满足，或者说不满意，因为我总想把事情做得更好，但是神告诉

我，呼召我就是为了成为祂的爱人，不管我做什么和我成为什么样

的人，最重要的是成为祂的爱人和祂是我的爱人。 

却在那个时候，就让我自己得到完全的释放，就是我所有的。

特别是周爸爸说，神是可以连连亲嘴的神，我说怎么可能呢？但是

那时候神告诉我真的是这样，所以那天晚上结束之后，我就一个人
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去祷告，差不多十点钟的时间，我看着天空的时候，拍下来的天空

特别美，就是美的不可思议，但是很快就没有了。神告诉我，我真

的能感受到祂的爱，我知道神是爱。去达拉斯的时候，第一天早上

灵修的时候，我就很深的感受到神的爱，我的眼泪就不停的流出

来。 

然后，甚至以前读的圣经的每一句话都很真实的，就以前圣经

上说，神是个灵（约 4：24），要用心灵和信心，来相信祂，来认

识祂，真的是这样，就是心里要对神有爱，而且要去相信。 

然后我觉得很奇妙的就是，周爸爸他说的每一节经文，我都觉

得我从来没听过，我没看过，我觉得以前我最自豪的就是我对圣经

很熟悉，我非常懂圣经，因为我以前我是不追牧师，不追任何人，

我就读圣经，我觉得圣经上说的话我就读，所以我就在想，我都不

懂，周爸爸说的每一个我都觉得很新鲜，这句话我读过吗？我就赶

紧查，所以在那个时候，我就觉得让我对神有一个很形象的认知：

神是我可以去爱的，可以去摸的，可以去感受的。 

    然后回来之后，我在读经时候，里面的每一个人物都像活起来

了，每一句话，我第一次觉得读经好甘甜，就舍不得放下。真的，

我觉得对周爸爸也是这样的，我一听到周爸爸的声音，第一次就去

年的时候我就喜欢，我就非常喜欢这个老人家，我很喜欢他的声

音，我就觉得他像我的长辈告诉我：旺春，你今天有没有读经啊？

你有没有跟圣灵连结啊？有没有跟圣经连结啊？虽然以前我灵里没

有开，我去之前的话我还有个误解，我认为灵里开了就是要说方
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言，或者做那些很玄妙的事。但是这次去达拉斯和去 PC 的时候我就

知道，其实不是这样的，灵里的开就是去爱神就是跟神可以去，就

是像凤莲牧师那样说：“哦，耶稣我爱你！”那我这次回来以后我

就告诉我自己，每天早上起来，我有说：“哦，耶稣我爱你！”然

后，即使是自己的思想在空闲的时候，我也要说：“哦，耶稣我爱

你！”我觉得当我越说我爱耶稣的时候，我就越感受到祂的爱，我

觉得祂很关注我的细节。 

包括我这次回来的时候跟妈妈分享的时候，我妈妈也跟我说，

她说有耶稣在我们里面，我们什么都不怕，我就觉得，因为妈妈是

从今年 2 月份听周爸爸讲道的，妈妈是很单纯的一个人，你告诉她

要得方言，她就按手得了，她就被圣灵感动，得方言就一直被圣灵

感动，你告诉她要读经她就开声读，你告诉她，周爸爸的道很好，

你要认真听，她就来回听来回听，所以我觉得妈妈就是非常简单，

因为她的心思像小孩子一样简单，所以神也特别的爱她。 

那我自己回来操练的功课就是每一天要像凤莲牧师那样充满感

情、热情的去爱神，要像周爸爸那样，很单纯的去相信祂，很喜乐

的去相信祂，很全然的去依靠祂。所以我很感恩，因为我觉得我是

何德何能可以去参加这两个美好的营会。但是我真的很感恩，神把

我带到那里去，祂就是要告诉我，祂说：旺春，22 年你没有爱我，

你现在可以开始爱我了，所以我觉得还不算晚，我现在一想到上帝

我就好想爱祂，我觉得很感谢，真的很感谢 JMI，真的也很感谢周
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爸爸，还有周妈妈，还有所有的牧者，还有所有的家人，我觉得很

感恩的事情，我的分享完了。 

    谢谢你望春，你真的是爱上耶稣了，神早已经爱上我们，我们

现在爱祂永远不会太晚，爱耶稣永远不会太晚，你就是到了我这个

年龄了，八九十岁还可以爱耶稣，甚至可以更多的爱耶稣，赞美

主，我们都可以爱耶稣。 

我常常想到只有耶稣来到世界上，我们才懂得什么是爱？我们

才有真正的爱，才能够说出爱是世界上最伟大的，最宝贵的东西，

爱也是人人所需要的。因此，保罗的教导就是要我们在追求所有的

恩赐当中，要追求爱，这是最大的恩赐，也是最妙的，他说这是最

奇妙的道。赞美主！这个“爱”很难形容，就是需要我们每一个人

自己去体会，但是不要分析，不要太复杂，祂不是可以分析，可以

理论就可以得到，就是用心，可以说心就是摸到爱的最短的距离。 

有一个姐妹有一年到达拉斯来参加我们的特会，就是早期我们

刚开始办特会的时候，她说她寻求主的爱就是爱着这位爱的主，她

是说，在头脑里面跟在她的心，她就说她的头脑跟她的心，距离虽

然只有也许一尺，一尺多一点，她说她却是走了 10 年才找到，其

实，不需要花那么多时间。我们在线上的弟兄和姐妹，你只要用

心，要记住圣经所说的一句话也就是神所说的，“我儿，要将你的

心归我；你的眼目也要喜悦我的道路。”（箴 23：26） 

1.10-结束  
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    我们就要常常把心归给神 ，转向神。就是想到祂 ，因为我们

的心太容易想到神以外的事情，尤其是我们自己所看为重要的，我

们所追求的，我们认为最有价值的，我们的心难免常常会想到这

些，我们的心太容易太容易被我们所喜爱的东西来占有，所以我们

可以常常心转向主。其实祂是最爱我们的，其实祂就是宇宙的至

宝，当你和祂连上以后,你认识了祂，从圣经从圣灵，透过圣灵你认

识祂以后，你就觉得祂就是那么的宝贵，正如祂所说的，祂说到天

国的奥秘，就像宝贝藏在瓦器里面，埋在地里面。人家发现就变卖

所有的去买这块地。祂说了很多奥秘就是讲到祂自己。我们只有心

转向祂，渴慕祂，愿意更多认识祂，祂就会逐渐的将祂自己启示在

我们的里面。 

刚才这几位，所作的见证简单的说来，就是神遇见你们了。

你们遇见主了，你们遇见了这位重价的珍珠，耶稣所说的。别人还

没有发现，你们发现了。赞美主！下面大强我有看到你。 

    （贾大强见证） 

    周爸爸今年来纽约营地，确实是跟前几次都有不同的感觉，因

为去年从纽约回来以后，我觉得身体有些不舒服，今年到年底，我

身体也是有一些不舒服，但是等到了营地一进去以后，我就感受到

了圣灵一股非常强的一种感受来进入到我的身体里面，当我的心一

进入到这个营地，我就问主说：“我来到营地就是要与主来一同坐

席”，所以今年来到营地以后给我的感受是非常强的，今年的主题

又是让我们悔改，我首先要认罪。悔改必须要认罪。因为过去在我
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心里面自我非常强大。总是认为自己处处都非常有理性，自己的想

法都是非常正确的。 

但是今年我来到营地以后，我听到了很多牧者跟弟兄姐妹的

见证给我很深的感触，神在我心里面又有更深更新生命住进来，让

我能够让我明白，只有我不断的与主连结，与圣经连结，才能更深

的进入到圣灵的里面，才能更深的进入到主的里边，主的怀抱里。 

所以我今年在营地最大的感受就是每天当我们在早祷的时

候，我都有一句话就是“主耶稣我每当想到祢我心里特别甘甜”，

这种甘甜，就是用语言也无法表达。 

今年在营地还有一个给我更深的感受就是，前几次来到营地

以后，我自己都有一些很骄傲的心态。但是今年来到营地，我看到

很多牧者弟兄姐妹都有耶稣的显现，都有耶稣的身影。就是让我只

见一人不见耶稣这句话，虽然可能之前我也听一些牧者跟姐妹见证

的过程中也说过。但是，这句话今年在营地给我更深的印象。 

后来今年又去达拉斯有一个退休会。今年在达拉斯的退休

会，让我也感受到非常深刻。因为我看到 JMI 的弟兄姐妹们就像一

家人一样。真是让我感受到在天堂的日子，在主的怀抱里面。特别

是＊＊姐每天给我们带来饭食，帮我们做饭，辛苦操劳。给我一个

非常深刻的印象就是，我感受到来到主的面前，与众牧者和弟兄姐

妹们一同享受在天上的生活，一同享受主与我们同在的宴席。今天

我就说这么多。周爸爸。 

谢谢你，大强弟兄。 
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感谢主，下面一点时间我们留下给两位牧者来分享。淑茹牧师

你先说。 

（庄淑茹牧师见证） 

周牧师早上好，我刚刚在听的时候还在记笔记。因为我觉得大

家分享的都很好，也可以看到神在每一个人身上所做的工。当他们

在分享的时候我感觉神的爱是那么的浓，那么的厚，一直在我们每

个人之间涌流。 

那我就想到说，无论是在营会或达拉斯圣灵就在每一个人的里

面，在聚会之中做的真是很奇妙，很深的工作。而且我觉得祂好像

知道每一个人需要。我看到一些我认识的牧者或弟兄姐妹，在那里

他们就被神医治。圣灵的能力，圣灵的爱，他就被医治、被接纳。

我觉得真的是很感恩。而且能够融入这个大家庭，这是我觉得最美

好的。因为我知道有一些人在牧会，在带小组的时候，有受到的伤

害，我觉得很多人不知道。但是我看到他这样去营会，然后在那

里，就在这个信息里面，在见证的里面，在弟兄姐妹平常的接触里

面，就在无形之中他就被释放、被医治。看到他们脸上的喜乐，看

到他们能融入大家。那我觉得真的是非常的美。这是我深深的感受

到的。 

我自己觉得这一次的主题，对我来讲是非常重要。而且对我来

讲就是给我一个更大的提醒，关于复兴、悔改，一直到今天早上我

都还在悔改。那悔改的火就一直在我里面。因为我觉得要得到耶

稣，最重要的是悔改，而且不断的悔改。而且周牧师他讲的，不止
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是悔改的意思，最重要就是要改。我觉得就是提醒我，就是认真的

去对付神光照我的错处。我必须要认真的去改。有时候也许我做不

到，但是我就会跟神讲说，“主啊，你要帮助我，帮助我做得到。

因为我要你，我不要再活在罪里面，我不要一点的罪在我的里面，

而是我要得到完全的你”。 

所以这个悔改的信息周牧师也提到了《启示录》七个教会的问

题，我觉得真的是对教会来讲、对我们个人、对每一个教会来讲是

非常重要的信息，所以我也就是想要花时间好好的再去听一次。 

还有就是我们在达拉斯讲到“安息”，那这些也都是神提醒我

要进入祂更深的安息。因为我过去在牧会的时候刚开始没有喜乐，

没有安息，有重担，有压力。我看到周牧师那么喜乐，我就跟神讲

我要这个喜乐，所以这些年来神也改变了我，不要自己背重担，不

要自己给自己压力，让我安息，要交托，要相信。那我回来之后，

我就碰到了两三个很大的问题，最近我们一个姊妹也骑脚踏车跌

倒，她的信心也软弱，我们娘家的事情让我觉得很心痛，但是我就

马上想到周牧师讲的“要交托、要相信。无论什么事情发生都有神

的美意，要学习安息。真正的安息就是要交托、要相信、要遵照神

的意思，一切都要顺服。” 

所以我就赶快回到里面，然后与主连上，然后就是一直的呼求

“主啊，那个事我需要你，主啊真的是拿去我里面的痛，拿去我里

面的这个沮丧”，没有多久就好了。 

我觉得神真的是经过这个聚会让我学习真正要安息在祂的里



JMI   生命交流会   2019 年 7 月 13 日 

 25 / 30 
 

面，要真正的更深的悔改，更多的被祂得着。 

在达拉斯的时候，我觉得那个欢乐、那个神的喜乐、神个爱、

神的爱、神的平安，而且我看到在整个聚会之中圣灵无论是在营

会，在达拉斯都自己在带领，我也更多认识圣灵带领的聚会是多么

重要、是多么美好，那我觉得真的是很感恩，谢谢。 

         谢谢淑茹牧师，感谢主！淑芳牧师你就接着说吧。 

 （赖淑芳牧师的见证）  

  我觉得这一次特会的恩膏很强，它很像 SO9，后劲很强。在纽

约营地呢，我到了晚上因为好像体力不济，没有办法很专心的听和

写，我觉得非常紧凑，一直在竭力跟着，那回来之后我都让慧杰把

这些录音发下来了，我就安安静静在家里一个一个很仔细的再听一

次，写一次。我发觉了那个它的后劲很强，回来以后我一直在悔

改，好像当时一个爱耶稣的热火恢复在我里面。我每天清晨很早就

起来，我就不自觉的在那里就是一直说，“主啊我爱祢，主啊我非

常爱祢”，好像我里面只有这一句话，整天就只有这一句话，我真

是非常的感谢。这一次纽约之行我原来是不想去的，因为有很多的

不容易，但是主叫我去，而且要全程参加，我幸亏有听祂的话去

了，抱回来一个很深的悔改的恩膏。 

我得到一个最大的祝福就是恢复我起初那种一个耶稣里的爱火

燃烧在我里面。我里面有一些软弱在被圣灵一光照一霎那之间就被

挪走了，然后里面那个爱一直涌流，一直涌流，我非常感动。 

    所以每天清晨我跪在那里，我心里就只有一句话“主耶稣我好
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爱你，我非常爱你”，好像我没有别的话要多讲的，我非常感谢，

好像恢复了我早期一个耶稣里很火热的追求生活。因此我非常感谢

幸亏我听主耶稣的话，也是有排除万难走这一趟。 

然后在达拉斯的欢迎餐会，有马团之后就会有台团，大家很欢

乐，在载歌载舞，我们台湾团队二十几个人出去我就正好站在林牧

师旁边，就跟林牧师手拉手，跟着淑华，跟美玲呢她们好像在引导

我们唱（高山清）载歌载舞，那个画面我很难忘。因为经过了那一

场载歌载舞之后，我心里有个笃定：神把合一放在我跟林牧师的心

中，我更加笃定，我们台湾只有一个团，当有人说台湾北部团、台

湾南部团的时候其实我跟林牧师都不约而同的说“我们台湾只有一

个团。”虽然我们因为性别不一样，还有一些背景不一样，有差

异，但是我心里就是有一个笃定：神会把合一已经把合一做在我们

中间了。我想剩下的就是按着那个恩膏，神自己会帮助我们之间的

磨合，但是我心里就是有这个笃定。 

那接下来，因为我去之前我心里就是有一个感动，我有跟林牧

师说“我们到了达拉斯有两天的休闲时间”。就是当我收到芷祥的

作息表，我看到有两天的休息时间，我跟林牧师说我们找个时间，

就是好像我们需要这样联络联络沟通沟通。到了那个下午，我发

现，最后一个下午，发现姊妹们心里自然而然的有这个需要。我们

需要有个时间来坐下来交流交流，这个完全不是计划的。我心里

有，就是我们那个祷告会，好像长期在我心里的感动，我也不觉得

它是一个计划，但是在那一个载歌载舞的欢迎的团契上，林牧师去
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年是表演功夫还有变魔术，今年他也有变魔术，他是一个非常单

纯、容易相处的人。 

我回去跟我先生说其实我觉得林牧师跟林师母都是很好相处的

人，就是我是一个比较难搞的人，因此需要悔改的就是我，那我回

来以后这个悔改的恩膏，这是神怜悯我，在晚上我好像精神不济，

可是神怜悯我把这个悔改的恩膏也带回我们教会了。 

一个是早上一个姊妹，她是很忧伤的有一些问题，我告诉她来

祷告会，我们听她谈，我就告诉她说周牧师说，‘所有的问题都是

我的问题，千错万错都是我的错。所以她很多好像剪不断理还乱的

问题，我们几个同伴帮她，我就开始带她悔改。感谢她很柔软，她

就一个一个的做了很多的认罪悔改，把她家庭的问题一个一个都悔

改认罪，她同意千错万错都是我的错，结果她悔改完回家，跟她公

公一起吃晚饭的时候就发生了一个奇妙的事情，让我相信忧伤痛悔

的灵神必不轻看。就是她是嫁给一个(拜拜)的家庭，但是在吃晚饭

的时候她的公公就跟家人说“我死了以后要到主耶稣那里去”原来

她公公才讲他小时候是给叔婆收养的，他的生父母是基督徒，从小

教他祷告，但是因为收养的家庭是（拜拜）的，所以他从来不敢讲

说他要信耶稣或者要受洗，可是他就跟他的儿子媳妇交代“我以后

要到耶稣那里去”，然后姊妹把这个传给我的时候，我们就知道要

起来为这个公公祷告，因为她的顺服，很多不断的悔改，我相信会

带向这个家庭的复兴，包括会震撼未信主的先生。 

我报告到这里，我很感谢，我希望这一把火会继续烧下去，我
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也一直跟主耶稣祷告，因为祂一直的告诉我要更深的等候神，所以

我就把自己更多的交给祂，只要维持这一把火，只要心里只有那一

句话“就是主耶稣我爱祢就好了”，我分享完了。 

（周牧师分享） 

阿们！感谢主！哈利路亚！（唱诗”主啊，我心爱祢…”）只

要你爱主，到最后，到最后，就是美好的结局，我深深的相信万事

互相效力叫爱神的人得益处，神在万事万物当中在运作，为的是叫

爱祂的人得益处，你要注意是叫爱祂的人得益处，我们只要爱祂，

最终必叫我们得益处，这是神的祂的计划，也是祂奇妙的作为，爱

祂。 

好像今天在交流会的主题圣灵所带领的就是爱，爱祂、爱耶

稣、爱人。 

因为爱是最大的恩赐，因为爱是永不止息的。如今常存的有三

样：信、望、爱。其中最大的就是爱，所以我们在追求所有的恩赐

当中要追求爱，而爱呢就是神自己，就是耶稣，赞美主！ 

好，郭牧师你带我们来做一个结束的祷告，也顺便要为八月二

十三号美西的退休会来祷告，还有我们秋季班的网校来祷告。 

  主耶稣感谢你，赞美你！我们这几次的生命交流会还有周一同

工会都继续的听到很多的见证，这些见证就是指向祢，这些见证里

边我们看到生命的长进还有祢圣灵奇妙的工作，主我们真的是最对

祢托付给我们的这个 JMI 圣灵的水流里边我们所看到的果效，我们

真的要为此感谢祢赞美祢，主啊因为这个水流的中心就是祢，就是
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祢，我们就看到是祢，是祢在带领人、是祢在吸引人、是祢在做

工、是祢在改变人、是祢让我们看到祢自己的荣耀。哦主耶稣心里

真的何等的欢喜快乐，主啊我们知道这个水流越流、越流会越纯

净，进来的人会越多，会越来越靠近宝座，主谢谢祢的工作，真的

给我们更加满心喜乐，有信心知道祢在带领我们，主啊我们就是跟

着祢就对了，感谢主！主啊我们在各地也还有后续的工作。很多弟

兄姊妹会更紧密的连结，我们感谢祢赞美祢！ 

主啊也为着美国西部、北美西部的退休会，就是在八月二十三

号，我们感谢祢赞美祢，因为看到准备的工作越来越密锣紧鼓，弟

兄姊妹在网络上也已经开始有更多的连结，其实已经越来越熟悉，

主我们把这个退休会交在祢的手中，因为我们有很多配偶都会来参

加，有些是没有在网校里面的，有些甚至，甚至还有没有相信祢

的，主耶稣我们求祢藉着这一次的退休会在个人身上来动工。 

主还有我们秋季的网校也交在祢的手中，主啊我们真的感谢赞

美祢!看到网校里边的课程也是一年比一年更深入，一年比一年更加

触摸到人心，更加使得生命能够改变、长进，主啊求祢在秋季班的

网校里边祢也继续来做工，继续来做工，继续把人吸引到祢的面

前，使每一个参加网校的弟兄姊妹生命都有一个大的、大的长进。

主耶稣我们谢谢祢，主啊还有弟兄姊妹在特会回去之后所带下去的

祝福，主啊祢都自己来保守，自己来引领，真的虽然一次特会只有

一百多人参加，但是回去之后的分享，带去的圣灵的工作是我们不

可估量的，主啊祢圣灵自己来做，谢谢主！谢谢主！ 



JMI   生命交流会   2019 年 7 月 13 日 

 30 / 30 
 

也谢谢祢特别保守周爸爸跟周妈妈越来越健康，主啊这也是我

们个人所要领受的祝福，求祢让我们都能够在祢里面得到心、身、

灵各方面的祝福。主啊我们也看到 JMI 的同工真的是一年跟一年不

一样，都在越来越长进、越来越靠近祢，主啊求祢祝福他们，主啊

让每一次、每一周的祷告会真的是能够带下祝福。谢谢主！主耶稣

保守我们各人，保守我们各人每周一次的聚会，每一周当中都成为

我们的祝福，我们这样同心合意的祷告奉主耶稣圣名祈求。 

         阿们！阿们！各位弟兄姊妹再见，在亚洲的祝你们晚安。 

 


